原発 方革新懇の 原発

から1千名働いている」 員は450名、協力会社

風光明

関西電力の建物内で、

PR館には、

アー」に、 「一滴文庫と美浜原発ツ 7月16日開催された 約50人が参加 媚な海岸線の先に、美浜 美浜原発に移動。

若州一滴文庫見学

その後、 資料を示

このツアーでは、

で

主宰されている若州人形 資料を展示する施設とし 宗教・美術・文学などの 座の拠点として、また、 作家・水上勉氏の「若州 て建設された総合文学館 一滴文庫」は、水上氏が 福井県おおい町にある ない中、

どを展示した本館、 冊を収蔵した図書館など 形館、水上氏の蔵書二万 を見学しました。 水上氏に関する資料な 竹人

美浜原発」見学

その後、美浜町にある

原発が姿を現しました。 井県議・佐藤正雄氏が を視聴しました。 受け、「原発PRビデオ」 浜原発の所長から説明を センターで、関西電力美 景に怖さを感じます。 たくさんの船宿がある風 その後、 原発の建物には近づけ すぐそばに海水浴場や 美浜原子力PR 日本共産党福 過ぎても次々と質問が出 所長に対する質疑応答の 初めて」と述べながらこ 原発反対の話をするのは 対策を行っているところ」 原発事故をうけて、 されました。 か」など、予定の時間が 理はどうしているのです れぐらいいるのですか」 と、非正規社員の方はど 原発で働いている正社員 ているのですか」「美浜 策、津波の対策はどうなっ 時間がもたれました。 発の問題点を、 の間、明らかになった原 しながら説明。 (gal) まで耐えられ 地震は、750ガル 働いている方の健康管 参加者から「地震の対 所長からは「福島第一

厚労省課長通達は違憲 違法 で時代 「関西電力の社 遅

萩方・生活保護訴訟から「障害者の権利」 学習会開かれる ンフの普及などの訴えが

日誌

美

浜原発

岩州

滴文庫ツア-

一に参加

佐藤キヨ子さんを支援

日常生活・社会生活を送 氏は、障害があっても、 道具をつかって、社会生 ることのできる社会環境 佳史弁護士が講演。青木 と題して、 は憲法の要請する権利」 訴訟から『障害者の権利』 方・生活保護自動車保有 の主催で、 を整備する。 必要な支援・ れました。 を考える学習会」が開か する会・枚方交野生健会 「障害者の自動車保有 弁護団の青木 7月16日「枚

条約 どの日常生活に必要」 反し、違法・違憲であり (憲法22条)、障害者権利 昭和38年の車保有を制限 ら発言がありました。 障害者で病院、買い物な 時代遅れてある、もっと は絶対勝つ」など8人か こうと話されました。 した厚生労働省課長通達 大きな声を出し変えてい 講演を聴いてこの裁判 参加者から「子どもが . 14 条)、 機会均等原則(憲法 障害者基本法に違 移動の自由

ました。 そして"決めたる!" (裁判に勝利する)」と、 害者のために頑張りたい。 お話、今日のお話で泣い さんが「今まで虐められ あり、最後に佐藤キヨ子 元気にお礼と決意を語り てしまいました。 同じ障 士の前回の口頭弁論での せんでしたが、青木弁護 ても泣いたことがありま

おこなわれた福井県

枚方革新懇主催で

福井原発から枚方ま

ました。

起こし手動停止。この

一時下回るトラブルを ク」の圧力が制限値を

ニュースを聞いて驚き

の美浜原発・若州一

関西の水瓶と呼ばれる で直線距離で約8㎞、

琵琶湖までは約30

km で

滴文庫ツアー に参加

とひ瀬広

る一滴文庫を見学して

福井県おおい町にあ

いる時間に、

大飯原発

発からの撤退」

の声を

こいっしょに、

原

活をおくるうえでのスター

と一緒にすることが大切

トラインを障害のない人

回口頭弁論への百人の傍

署名の推進、佐藤パ

器内にある「

蓄圧タン

1号機が原子炉格納容

枚方から発信していき

支援する会から、

枚方・生活保護自動車保有訴訟

頭弁論

金)午前10時半~ 大阪地裁202法廷

午前10時15分 地裁ロビー 弁護士会館で「報告集会」 を行います。



られるツアーとなりまし 危険と隣り合わせで生活 されていました。 原発の が発生し、手動で緊急停 装置のタンクにトラブル ることができました。 など説明がありました。 止させていることが発表 複雑な原子炉の構造を見 電の仕組みなどがあり、 原子炉の模型、原子力発 していることを実感させ 大飯原発の近くを通 緊急炉心冷却 その日、大飯 実物大の 高齢者保健福祉計画

原発では、

りました。

日(月)午後2時~

くの傍聴をお願いします。